

NOTA DE PRENSA 24.2.2022

# MÁLAGA ACOGE DEL 7 AL 10 DE MARZO LA PRIMERA PARADA DEL «TOUR DEL TALENTO», UN NUEVO MOVIMIENTO POR Y PARA EL FUTURO DE LOS JÓVENES EN ESPAÑA

Fundación Princesa de Girona y Trivu impulsan este ambicioso evento para jóvenes que combina actividades de todo tipo en diferentes formatos con el objetivo de activar, impulsar y conectar el talento joven del país y potenciar oportunidades de futuro.

Málaga se convierte en Capital del talento 2022, con más de 100 actividades diseñadas por profesionales de primer orden, e importantes empresas para contribuir al desarrollo de las competencias profesionales y las habilidades de los jóvenes.

Además de la programación oficial, se ha previsto una agenda previa, del 3 al 6 de marzo, en colaboración con Ayuntamiento de Málaga, Junta de Andalucía y Diputación de Málaga o la Universidad de Málaga y la Fundación General de la UMA, entre otros organismos.

La Fundación dará a conocer, coincidiendo con el arranque del Tour en Málaga el próximo lunes 7 de marzo, al ganador de sus premios anuales en la categoría de Artes y Letras.

¡Consulta toda la información actualizada! www.tourdeltalento.org

Málaga acogerá, del próximo lunes 7 al jueves 10 de marzo, la primera parada del «Tour del Talento», un nuevo movimiento por y para el futuro de los jóvenes en España que este año ponen en marcha la Fundación Princesa de Girona y Trivu, un ecosistema que conecta organizaciones y personas para juntos afrontar la transformación humana que nuestra sociedad necesita ante esta nueva década. La intención es que, cada año, el «Tour del Talento» visite cinco comunidades autónomas con el objetivo de generar una comunidad de oportunidades que conecten, activen y potencien el talento joven en cada rincón de nuestro país.

Málaga, con una semana intensa de programación, será en 2022 la primera parada de esta gira que recorrerá también las comunidades de Castilla-La Mancha – **Guadalajara**, 23 y 24 marzo -, La Rioja – **Logroño**, 6 y 7 abril - y Baleares – **Palma**, 26 y 27 abril -, para acabar llegando a **Girona** (9 y 10 de mayo), donde la Fundación dará a conocer a un nuevo premiado en la categoría Internacional de sus Premios anuales. A lo largo del Tour, los jurados de los Premios se reunirán para deliberar, decidir y anunciar los ganadores de las distintas categorías: Artes y Letras -en Málaga-y Empresa, Social e Investigación científica en el resto de ciudades.

De la mano de un poderoso ecosistema, propuesto por la Fundación y Trivu, y formado por las administraciones públicas de cada ciudad, universidades y ámbito educativo, empresas, organizaciones sociales y profesionales, etc., este programa de actividades contempla ofrecer contenidos prácticos, inspiración y reflexión sobre diferentes aspectos que interesan a las nuevas generaciones.

## Málaga, Ciudad del talento 2022

La ciudad andaluza ha sido escogida como primera parada en el «Tour del Talento» 2022, gracias, en parte, a su intensa actividad desarrollada en el ámbito de las start-ups y las nuevas tecnologías, que concentra el 50% de las exportaciones producidas por el sector TIC andaluz. Aunque está previsto realizar actividades en distintos puntos, abarcando toda la ciudad, la gran mayoría de estas se concentrarán en torno a cinco espacios: El «Auditorio Edgar Neville», con una capacidad de hasta 400 personas, el espacio de coworking de innovación municipal «Polo de Contenidos Digital», el centro de referencia de la cultura «La Térmica», el «Museo de Málaga», ubicado en el Palacio de la Aduana, y el «Auditorio Tabacalera». Otros emplazamientos donde se realizarán actividades serán el «Hospital Noble Ciudad de Málaga», la «Caja Blanca de Málaga» o el «Castillo de Gibralfaro».

### Más de 100 actividades diseñadas por y para los jóvenes

La Fundación Princesa de Girona y Trivu, en colaboración con administraciones, entidades y empresas de cada territorio, han elaborado una **agenda completa de actividades en torno a varias temáticas: Comunicación, Soft Skills, Entorno Digital, Wellbeing, Marca personal, Emprendimiento, Orientación Laboral, y EduLab - Future Teachers.** El formato de estas actividades, que llenarán de contenido distintos espacios de la ciudad a modo de "distrito de talento", será en su gran mayoría el taller, con aforo limitado y más especializado, así como charlas inspiradoras en formatos más plenarios. El visitante a la «Semana del Talento Joven» de Málaga, por ejemplo, podrá decidir a qué contenidos desea asistir, entre los que destacan la conferencia del presidente de Seeliger y Conde, Luis Conde, que ofrecerá una ponencia inspiradora sobre lo que piensa uno de los cazatalentos más importantes, donde el factor humano distingue a los "mejores entre los mejores";

Fundación Bertelsmann, que realizará un taller sobre los beneficios de la FP Dual; Cristina Gutiérrez de La Granja, con una conferencia sobre el poder de las emociones; o la participación de algunos de los premiados de la FPdGi como Auxiliadora Toledano, Rafael Rodríguez Villalobos, Andrés Salado, Guillermo M. Gauna-Vivas o Mohamed El Amrani.

Siguiendo con la agenda de contenidos, el lunes 7 destaca el taller sobre orientación laboral que ofrecerá **Sorigué** bajo el título "Cómo conseguir el trabajo de tus sueños" en el Polo de Contenidos Digitales; el taller de "Creación de avatares e inmersión en el metaverso" ofrecido por The Core (Aulaplaneta) en La Térmica, o la charla inspiradora sobre "El modelo de innovación y disrupción de H-Farm", un ecosistema global formativo y de emprendimiento en Italia muy disruptivo e innovador, en el Auditorio Edgar Neville. El martes 8, **Día Internacional de la Mujer Trabajadora**, la agenda se iniciará con una conferencia de **Begoña Arana** (Premio FPdGi Social 2019) bajo el título "Dale alas a los sueños" en el Auditorio Edgar Neville y tendrá lugar una presentación sobre el programa educativo de la Fundación «Generación Docentes», en la Universidad de Málaga. El miércoles 9, por ejemplo, los asistentes podrán convertirse en auténticos **expertos de los e-sports** a través de una ponencia inspiradora en el Auditorio Edgar Neville o reinventarse a través de las matemáticas en el Polo de Contenidos Digitales.

Otra de las novedades que incluye este formato será la realización de sesiones de «**Speed Mentoring**», de la mano de la directora de la Escuela de Mentoring (Universidad de Barcelona), **María Luisa de Miguel**, con micro sesiones donde 20 profesionales en el rol de mentor y otros 20 en el rol de aprendiz podrán intercambiar inquietudes y experiencias.

La programación del Tour del Talento en Málaga contará además con artistas emergentes de música y de otras manifestaciones, a las que jóvenes creadores emergentes pueden inscribirse - a través de la web www.tourdeltalento.org- para actuar durante algunas de las conferencias o en la zona de ocio. En este sentido, se habilitarán espacios al aire libre con food-trucks para que el público pueda disfrutar de una amplia y variada oferta gastronómica mientras realiza networking con otros jóvenes.

### Reto del talento: propone soluciones a problemas sociales de Málaga

La agenda incorporará un **taller de innovación dirigido a jóvenes de entre 16 y 29 años** comprometidos con su ciudad y apasionados por contribuir a mejorarla, el cual estará liderado por el emprendedor en serie y fundador de Imagine Creativity Center, **Xavier Verdaguer**. Dirigido a centros educativos y a la inscripción individual, en esta dinámica los jóvenes aprenderán, con una metodología de éxito, a resolver problemas reales relacionados con el impacto social, la igualdad de oportunidades y la sostenibilidad. El compromiso de la Fundación Princesa de Girona, junto al ayuntamiento, es acelerar las propuestas ganadoras para que se conviertan en una solución aplicable que pueda tener continuidad.

### Generación Talento: ¿Cómo te imaginas tu futuro trabajo?

El jueves 10 de marzo, en el Auditorio Edgar Neville de Málaga, tendrá lugar el «Centro de Desarrollo: ¿Cómo te imaginas tu futuro trabajo?», organizado por la FPdGi con EY España, en formato abierto y que contará con ponentes de primer nivel. Esta formación, se centrará en cómo va a cambiar la forma de trabajar en un futuro inmediato y en cómo deben afrontar los jóvenes los retos de estas nuevas

formas de trabajo y qué habilidades y competencias van a tener que desarrollar para desenvolverse profesionalmente en este entorno.

El acto, estará dinamizado por el empresario y comunicador Pau García-Milà (Premio FPdGi Empresa 2010) y arrancará con una conferencia del matemático e ingeniero -CEO de LiquiD) Aleix Valls (Thinking Heads) que se adelantará al año 2040 para contarnos "¿Hay aún despertadores?". Tras ello, participarán en un panel varios jóvenes de diversos perfiles que charlarán sobre "¿Cómo va a cambiar la forma en la que trabajamos?", entre ellos Pablo González, CEO de Trivu; Ming Ya, Project Management Marketing en Banc Sabadell; Claudia Raya, Tax Advisor en EY y Pedro Lozano, cofundador en Imascono. El segundo panel del día será una mesa con representantes de empresas malagueñas para debatir sobre las nuevas competencias y habilidades demandadas por las empresas, que será dinamizado por Lucía González, responsable de comunicación en Dinahosting y en la que participarán la Directora de RRHH de Vodafone, Remedios Orrantia, la fundadora de Singularity Expert, Elena Ibáñez, la Directora de Desarrollo del Talento de CookieBox, Helena Navarro y la Gerente de Organización y Personas de Enagás, Lorena Díaz. Además, el evento contará con la colaboración del pionero de Internet en el campo de VoIP, Jeff Pulver y de un #Festworking final con un concierto de los artistas y hermanos malagueños JavyPablo.

# Material gráfico - vídeo: AQUÍ

SOLICITUD DE ACREDITACIONES: AQUÍ (hasta el 3 de marzo)

# Contacto comunicación y prensa

Marc Gall mgall@fpdgi.org M. 696 82 72 13

Ines López Molina ines@wearetrivu.com M. 638 231 813

Sílvia Bonet sbonet@fpdgi.org M. 689 351 612

Juan Carlos Núñez jcnunez@fpdgi.org M. 660 888 422

# **Agencia Coolmedia**

Mònica Moyano monicamoyano@coolmedialab.es M. 661 47 22 78

Mima Garriga <u>mimagarriga@coolmedialab.es</u> M. 686 98 41 66